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Considerato che: 
conseguentemente all’allargamento dell’autostrada era già progettato un secondo casello di Pesaro 
Urbino all’inizio della Montelabbatese, che è la naturale viabilità per Urbino e tutto il nostro 
entroterra. 
Il progetto comprendeva, a mia conoscenza, anche un tratto importante di allargamento dell’attuale 
Montelabbatese a spese della società autostrade. 
Detto allargamento potrebbe essere l’inizio di un percorso per arrivare nella nostra città con una 
viabilità dignitosa. 
 
Tenuto conto che: 
la variante di progetto con casello a Santa Veneranda non porta nessun beneficio alla viabilità del 
nostro territorio e non ne porta a nostro avviso ad altri. 
 
Per tutto quanto sopra esposto 
 
Si chiede al Sindaco e alla Giunta: 
 
di intervenire insieme agli altri comuni al fine di riportare il progetto del casello all’originale come 
soluzione tecnica migliore per la nostra viabilità. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


